

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
http://www9.ocn.ne.jp/~cihkuba/

はずみ



竹馬会キャラクター
なべムシ君

20回連続出場の「なしか」が7年ぶり3回目の優勝



20回連続出場の「なしか」

20年を迎えた泥田バレーボール大会が県内外から78チームが参加して盛大に開催されました。

二日前までの雨で控え所の田んぼは水が溜まって見学者には不便でしたが、今年から控え所として渡辺正信さんの田んぼも使えたために各チームのバーベキューは例年通りの盛り上がりでした。

試合は、唯一20年連続出場の「なしか」(玖珠町)が7年ぶり3回目の優勝を飾り、今年から持ち回りの優勝カップを手にして祝杯を挙げていました。

試合後の片付けは田んぼに軽トラックが入らず全て人力で運び出しました。例年の片付けより1時間以上長くかかり大変な作業となりました。

本当にお疲れ様でした。来年の21回から新しい歴史が始まります。



1週間前看板設置



開会式



大会直前竹馬会集合写真



1週間後の畦塗り

今年は、足場が悪く多くの選手が畦に傷めた、1週間後にクワで畦塗りをしました。



前日の状況

金曜日までの雨で田んぼは水浸し。準備に一苦労でした。



トルコの選別

選別作業は「もみじ会」の皆さん。立派な花ばかりで捨てるどころがなかったそうです。



前日の早朝トルコギキョウ収穫

今年のトルコギキョウは「フローラ三光」さんが、まだ出荷中の物を提供してくれました。



立ち並ぶ控え所のテント

今後の予定

- 6月22日(日)午前8時 河川敷集合
桜の周辺の草刈り
- 7月12日(土)午前8時 八面山荘下駐車場集合
音楽堂付近モミジの周りの草刈り
- 8月 2日(土) サンサンカーニバル
※詳細は後日

8月は「お墓掃除」「盆踊り」もあります。詳細は次号でお知らせします。

河川敷の草刈り

今年から国土交通省からの委託事業で年2回の河川敷の草刈りを実施します。(竹馬会の自主的な草刈りは別途実施) その1回目を6月22日(日)午前8時から行います。切った草は後日業者が搬出しますので、数箇所に寄せる必要があります。ガゴを持って来てください。天気が気になりますし、田植えも始まりますが、皆様のご協力をお願いします。

八面山の草刈り

7月12日(土)午前8時から三光の各種団体による八面山のモミジの周りの草刈りを行います。保険の関係で事前に参加者の把握が必要ですので後日確認します。

サン サン カーニバルを 継続!

商工会の合併により開催が危ぶまれていました「サンサンカーニバル」ですが、今年も例年どおり開催することになりました。ただ、昨年まで実質的な主催者だった三光商工会青年部は主催せず、竹馬会などと同じ一協力団体ということになります。花火の協賛金集めなどの課題もありますが、実施する以上は竹馬会もこれまでどおり協力体制を整えなければなりません。

頑張りましょう!